



Hoy martes 18 de agosto ha iniciado en México una campaña nacional liderada por el Consejo Mexicano de la Familia A.B.P. (ConFamilia), con el objetivo de coleccionar dos millones de firmas y modificar un artículo de la Constitución para definir el matrimonio como la unión entre hombre y mujer, así como tutelar el derecho de cada niño por tener un padre y una madre.

La campaña ha iniciado en la Plaza de la Independencia, en Querétaro (centro de México), donde en 1810 también inició allí la conspiración que a la postre desataría el movimiento independentista de México con respecto a la Corona española.

Se trata de llevar a cabo la primera reforma constitucional ciudadana en la historia de México. Con ella, se buscará modificar el artículo 4º constitucional, en el que existe un vacío en lo que respecta a la figura del matrimonio; vacío por el cual se ha generado la posibilidad de formar un “matrimonio” entre personas del mismo sexo en el país.

Según ConFamilia, la reforma tendría como objetivo “establecer las condiciones para detener el estado de descomposición social avanzado en el que se encuentra la sociedad y recuperar el bienestar de las familias mexicanas”.

La iniciativa ya había sido presentada en rueda de prensa el pasado 11 de agosto en la Ciudad de México, pero hoy martes ha iniciado su andadura nacional.

El presidente de ConFamilia, Juan Dabdoub Giacoman, ha sido muy claro al señalar que en Querétaro “da inicio la recolección de firmas necesarias para la presentación de la reforma ciudadana a nivel federal”.

ConFamilia se ha erigido como el organismo contestatario de la sociedad civil mexicana con respecto a la no definición del matrimonio, y la apertura de las uniones homosexuales tanto a equipararse al matrimonio como a la adopción de menores de edad.

Para el organismo, cuyo lema es “Por la familia, por el bien de los niños y de todos”, esta propuesta de ampliación de derechos lo único que está acelerando es “la grave descomposición social” que afecta a México y que ha hecho elevarse, a niveles de alarma, el crimen, el secuestro y la inseguridad.